

AQUÍ EN TU TIERRA NO HAY NADA MÁS GRANDE QUE TÚ, NO HAY MAYOR QUE TÚ, SI TODO ESTO ES TU CREACIÓN.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 26 de junio de 2016
Canal: José Luis Sánchez Acosta

AQUÍ EN TU TIERRA NO HAY NADA MÁS GRANDE QUE TÚ, NO HAY MAYOR QUE TÚ, SI TODO ESTO ES TU CREACIÓN, VOSOTROS LO HAS CREADO, NO LAS COSAS TE CREARON, NO LAS COSAS LOS CREARON, VOS CREAMOS A LAS COSAS, PERO VOSOTROS NO LO CREES ASÍ Y ESA ES LA DIFERENCIA.

[20160626] Benditos sean, pueblo mío, debes creerte a ti mismo en el amor del Padre, porque son vosotros los que deben transformarse y transformar las cosas. Pues entonces háganlo, ¿o creen vosotros que vendrá otro Dios a vos? Yo les digo que vosotros son los dueños de esta tierra, los dueños de este universo. Pues apresúrense a darle cambio, tan siquiera vive contigo y en ese tiempo has lo necesario para ti para que tenga validez vuestra vida.

Yo les digo que este es el tiempo, este es el momento que te declares el Dios de ti mismo, el Creador de todas vuestras cosas; porque, de cierto os digo, vos eres el responsable de todas vuestras venidas. Hoy también son responsables, pues estás amorosamente obligado a cambiar vuestra vida, porque son vosotros los perdidos, debes encontrarte de nuevo, son vosotros los que no conocen a Dios, debes buscarlo en tu corazón, porque son vosotros los que sufren y mi amada Humanidad sufre por su propia ignorancia y por haber hecho mucho en el lado adverso de sus vidas. Por eso hoy no puedes decretar algo y se haga en el momento, pero eso es por vosotros. Y ya es tiempo que con toda la madurez que eres, que está, ya debéis de hacer lo justo para ti, porque toda mi amada Humanidad tendrá que hacerlo para sí mismo. ¿Pero cuándo saldrás si no te crees? ¿Cuándo será, mis bien amados?

Hoy es tu tiempo, hoy es tu hora de comenzar a transformar. Anteriormente, en algunas veces os he dicho, ¿Qué harás? ¿Como Creador qué harás? ¿No todo está hecho? Pues todo está hecho, hermanos. ¿Acaso harás la luna? ¿Acaso harás el sol? ¿Acaso harás los mares? ¿Acaso harás la tierra? ¿Acaso harás los árboles, o los animales? Si todo está creado y todo está disponible para vosotros, solamente que no sabéis precipitar lo bueno, no sabes precipitar la felicidad. Has olvidado que vosotros eres todo el poder de ti mismo y que no puedes transformar la vida ajena, no, porque esto le corresponde a cada vida, la resurrección y la vida. Como esto está lejos de la conciencia, de la mente del hombre, pasarán siglos y más siglos y aún no llegarán a una vida real.

Pues, he aquí, si vosotros estuvierais conmigo, llevaras mi palabra, la ejecutarás, la enseñanza divina la ejecutaras para ti, entonces tú vas a ver a muchos caer, a muchos caer, porque a todo SER le llega un momento que por sí mismo tiene que pagar por sus mismos hechos. Si Yo les digo, mis bien amados, pues las plantas no dan su fruto y el agua se ha ido yendo, todo va en retroceso y eso es porque el hombre mismo lo ha hecho, vosotros. Pues debes llenarte de gozo, de alegría y decir: este es mi día de resurrección. Porque la resurrección no es del cuerpo, es ahí, desde hoy mismo en tu alma, en tu corazón, en tu mente, vosotros pasas a ser una nueva vida.

Pero vosotros quedados están, vosotros que me escuchas quedados están, muy poco has hecho, muy poco habéis hecho, porque vosotros sufris, vosotros con la creencia, con el no puedo. Pero Yo os te

digo, ¿a quién culparas por lo tuyo? Pues te digo, ¿no eres tú, pues, el Todo? ¿No eres tú quien hace las cosas, que las ha hecho y quien las sigue haciendo? Son vosotros, mis bien amados, deben de tomar conciencia y comenzar contigo mismo. ¿O eres como tus hermanos, como mis hermanos, que no estando bien buscan el bienestar de su hermano? Lo piden. No seas como ellos que predicán Mi Palabra, pero de esto nada hay en su corazón, esto es conocido cuando hay, porque Yo no vine a hacerte pobre, vine a sacarte de la pobreza. Si crees en tu SER, automáticamente lo demás es añadidura, si enriqueces tu SER todo esto habrá cambiado por ti mismo.

Porque a eso vine, a hacerles florecer, a que vosotros florezca y puedan saborear su propio fruto. Pero os te digo, para que sean buenos frutos y puedas servir a tus hermanos después, pues necesitas limpiarte, asearte, necesitas apartarte de toda prepotencia, de toda ambición, de todo egoísmo, del desamor, del no perdón, de todo esto. Cuando salgas, podrás SER y SERÁS el que siempre has sido, lo constatarás vosotros. Pero esto sucederá cuando hayas cambiado vuestra alma y vuestra mente; pues hoy pides que esto sea cambiado, tu vida, pero nadie te ha de cambiar tu vida. ¿O pensáis que alguien cambió tu vida? Yo os te digo, ha sido vos siempre, siempre, hermanos; vosotros habéis cambiado en tu persona y cambiaste todo. Porque vuestra vida, vuestros talentos son como el oro, que como alquimistas vienes y transformas el oro en piedra, en fierro y lo devaluas. También así fue la devaluación por vosotros mismos de vuestro poder, de vuestros donde.

Yo os les digo, levántense, hermanos míos, levántense y comiencen a transformar su alma y mente de vosotros para que tengas lo que Yo os te prometo, sí, hermanos, háganlo pues, ¿O crees tú, como creen tus hermanos, que vendrá un Salvador y te habrá de vestir estando sucios? ¿O acaso vosotros lo haces con vuestros hijos? ¿Lo hiciste alguna vez que vuestros hijos sucios lo vestiste? ¿No primero lo habéis de bañarlo y asearlo? Pues entonces, mis bien amados, Yo a vosotros así les digo que esto es así. Digo esto, porque bajo vuestra propia ignorancia, quieres todo lo bueno siendo vosotros todo lo sucio; quieres que os te hable del amor siendo vosotros desamor; quieres que vuestros hermanos se humillen ante ti siendo vosotros humillador, prepotente; quieres que venga alguien y te dé sin que vosotros ni lo piensas. Y esto lo digo a vosotros solo para que te observes, solo para que te sientes, te observes, te sientas muy bien y veas cómo estás.

Es necesario cambiar, es necesario morir y nacer de nuevo. Pero esta palabra no me refiero a vuestro cuerpo, me refiero a vosotros como SER, a limpiar tu alma, a cambiarla para que haya otro mundo mejor en ti. Porque eso hace el terrateniente sobre la tierra, si quiere ver una siembra diferente en su terreno, tendrá que cambiar la que ya tiene para poder sembrarle la siembra que desea. ¿O no es así, hermanos, en tu tierra? Y todo esto es así también. Pues entonces es así en tu mentecita y en tu alma. **¿Quieres constatar esta vida nueva, esta vida llena de pureza, llena de holgura? No todos al mismo tiempo la han de contemplar, la han de vivir, porque esto es el Reino; la vivirá aquél que esté pendiente a su propio desarrollo. Y de esta manera es como vosotros, la criatura, cuando deje de ser criatura será Dios, será Dios y como Dios harás, harás. Pero esto Yo os les digo, no lo verá la Humanidad en total, en general, sino que esto lo verá aquél que esté atento a sí mismo, éste lo verá y también disfrutará de estas maravillas divinas.**

Vosotros debes apresurarte a vivir en esta tonada divina, en esta tonada espiritual, vívanlo, esto es necesario vivirlo, porque de cierto, ¿cómo ha de ser tu día? Pues el día es como vosotros lo hagáis, pues tienes que hacer las cosas para que aparezcan aquí en la tierra, aparezcan aquí dispuesto a hacerte, a cantarte gloria. ¿Ves que vosotros le cantas gloria al Padre? ¿Ves que el Hijo le canta gloria al Padre? Pues también **deja que las cosas te hablen, escúchalas, porque no las has escuchado, ni has sentido alguna vez el abrazo de un árbol, el abrazo de un animal, porque estás insensible ante la vida. Pero vosotros que me escuchas háganlo, acaricien a un árbol, abrácenlo y escúchalo y deja que él te arrulle con su humilde canción, así a todas las cosas.** Vosotros, hermanos, no estés en desprovisto, no estés como tus hermanos, porque la vida nueva ya está, solo que no la has dejado entrar, no la has dejado salir de tu corazón y se plante aquí sobre la tierra y pueda dar, hacerte el Dios vivo.

Porque hoy en este tiempo muchas cosas están, muchas cosas estarán, muchas cosas vendrán y buscarán apoderarse de vuestra vida, buscarán hacerte incomprensivos, porque todo esto negativo

se está apoderando de vosotros. Y como una serpiente que caza a su presa, la asfixia; así también todas las cosas de tu tierra les están asfixiando. Todo porque vosotros no te aceptas como el Creador que eres, como ese Creador vivo de todas las cosas que hoy tienes aquí en tu mudo tierra. Pero a vosotros les digo, es el momento, hermanos, es la hora de que logres vencer a todas las cosas de este mundo, compréndelas todas como tus hijas. **Porque aquí en tu tierra no hay nada más grande que tú, no hay mayor que tú, si todo esto es tu creación, vosotros lo has creado, no las cosas te crearon, no las cosas los crearon, vos creaste a las cosas, pero vosotros no lo crees así y esa es la diferencia.**

Cúidense vosotros, hagan pues, porque hasta hoy sigues siendo uno de los demás, porque a vosotros si os les preguntaren con quién has estado, aunque dirías conmigo, con el Señor; pero es lo mismo que vosotros le preguntas a tus hermanos. ¿Y de dónde vienes? De la iglesia. Pero de ahí no pasan. Vosotros sigues siendo como campanas, solo repicando, pero eso no dice que has estado conmigo, porque estar conmigo es amar, primero es amarte a ti, tú eres el amor, tú eres el perdón, tú eres la opulencia; y después de haberlo constatado, le enseñas a tu hermano esto. Pero vosotros no le enseñas, pero no haces contribución contigo mismo; pues entonces, ¿no eres, pues, como las campanas? ¿O no eres como tus hermanos? Y eso no es estar conmigo, **estar conmigo es amar, perdonar, ser la grandiosidad ante este mundo, es haber apartado la prepotencia, el odio, la avaricia, los celos, la ambición; todo aquello, es haber renunciado a aquello y cambiado para siempre, para que no exista sobre tu tierra.** Porque, si bien esto existe en la tierra, es porque vosotros has dejado cabos sueltos, porque en cada tiempo has hecho aquello, porque vosotros no son nuevos, no son de este tiempo, tienes muchas vidas, pero muchas vidas, porque eres eterno, pero vosotros le quitaron esta esencia y te convertiste en un sumiso, sí, mis bien amados. Es tiempo, pues, de florecer, es tiempo de hacer las cosas como hay que hacerlas, para que en el tiempo venidero digas que estás conmigo.

Benditos sean, pues, benditos sean. Yo hasta aquí por esta mente, este es mi regalo que Yo os hago en esta hora. Vivan, mis bien amados, pero **mejoren sus vidas, mejoren sus mentes, mejoren vuestras almas. Ya no seas el de siempre en el lado negativo, ya no seas así, cambien, entren a un mundo nuevo y glorifíquense ante esta tierra y cambien las cosas de este mundo. ¿O vosotros crees que fue otro Dios que les cambió las cosas aquí? ¿Vosotros crees eso como creen tus hermanos? Porque en la tierra crees en Dios, en un Dios ajeno y crees en un Satanás ajeno y crees que los dos han colaborado contigo; uno ha dado la vida y el otro la quita. Pero en verdad te digo, que vosotros eres los creadores de aquello, eres los creadores y esos existen por ti, Dios existe lejos por ti, Satán existe cerca por ti, porque vosotros son los creadores y te ocultas en esos nombres para no ser visto. ¿Pero no eres tú mismo el que os te engañas? ¿O me has de engañar a Mí, mis bien amados? Si son vosotros mismos. Entonces a vosotros les digo esto porque lo empiezas a entender. ¡Pero ay de mis hermanos que se han alejado por no entender la palabra! ¡Ay de mis hermanos que no lograron pasar su propia prueba de entendimiento! Porque estos pasarán mucho tiempo allí; hasta que se encuentren, han de entrar al camino otra vez, al camino fructífero, al camino real, al camino de ascensión. Hasta aquí les digo, hasta pronto, hermanos.**

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecaré gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados

AQUÍ EN TU TIERRA NO HAY NADA MÁS GRANDE QUE TÚ, NO HAY MAYOR QUE TÚ, SI TODO ESTO ES TU CREACIÓN.

todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.